



**KEMENTERIAN KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA
DIREKTORAT JENDERAL BEA DAN CUKAI
KPPBC TIPE MADYA PABEAN**

NOMOR	: 0004/SOP-BC/KPP MP/2008
TANGGAL	: 20 Oktober 2008
REVISI	:
TANGGAL	:

**STANDAR PROSEDUR OPERASI
PELAPORAN PELAKSANAAN NOTA HASIL INTELIJEN (NHI)
OLEH KEPALA SEKSI PENINDAKAN DAN PENYIDIKAN PADA KPPBC
TIPE MADYA PABEAN**

NO.	AKTIVITAS	KASI P2	KASUBSI PENINDAKAN	PELAKSANA DAN PEJABAT P2	KASUBDIT INTELIJEN ATAU KABID P2 ATAU KABID PENINDAKAN DAN SAROP
1	Kasi P2 menerima, memeriksa NHI sebagai dasar untuk menerbitkan Surat Perintah Penindakan (SPP) kepada Pejabat yang melakukan pengawasan.	START Menerima dan memeriksa NHI NHI			
2	Kasi P2 menerbitkan Surat Perintah Penindakan (SPP) dan menyampaikan kepada Kasubsi Penindakan.	menerbitkan SPP SPP			
3	Kasubsi Penindakan menerima SPP dari Kasi P2 memeriksa dan memerintahkan Pejabat dan pelaksana P2 untuk melakukan penindakan.		Menerima SPP & memerintahkan penindakan		
4	Pejabat dan pelaksana P2 melakukan penindakan berupa penegahan dan melakukan pemeriksaan fisik.			Melakukan penindakan	
5	Pejabat dan pelaksana P2 membuat LHP beserta kajian dan analisa penindakan dan menyampaikan kepada Kasi P2 melalui Kasubsi Penindakan.			Membuat LHP & kajian analisa penindakan LHP	
6	Kasi P2 menerima LHP beserta kajian dan analisa penindakan, melakukan tindak lanjut penyelesaian atas penindakan.	LHP Menerima LHP & kajian analisa penindakan		LHP	
7	Kasi P2 membuat Laporan Pelaksanaan Nota Hasil Intelijen (LPNHI) dan menyampaikan kepada Kasubdit Intelijen atau Kabid P2 atau Kabid Penindakan dan Sarop dengan tembusan kepada Direktur P2; Ka Kanwil atau KPU DJBC.	Membuat LPNHI LPNHI			LPNHI
8	Kasubdit Intelijen atau Kabid P2 atau Kabid Penindakan dan Sarop menerima LPNHI, mengevaluasi, menganalisa LPNHI dan melakukan pemutakhiran Data Base. Tembusan disampaikan kepada Kepala Kanwil, Kepala KPU.				Menerima, mengevaluasi & menganalisa LPNHI END

Mengetahui:
Sekretaris Direktorat Jenderal

-tt-

Kamil Sjoeb
NIP 060044480



NOMOR	: 0004/SOP-BC/KPP MP/2008
TANGGAL	: 20 Oktober 2008
REVISI	:
TANGGAL	: